

ABSTRAK

Habby Zakky, 2018 : “*Perancangan Promosi Randang One Sungai Pua Dalam Media Brosur*”.

Tugas Akhir Program Studi Desain Komunikasi Visual,
Jurusan Seni Rupa, Fakultas Bahasa dan Seni,
Universitas Negeri Padang.

Randang One Sungai Pua adalah salah satu industri rumahan yang bergerak di bidang kuliner, khususnya *randang* (rendang), produk unggulan dari Randang One Sungai Pua diantaranya *randang daging*, *randang rabu* (rendang paru), *randang dendeng* dan *randang suir*. Keberadaan Randang One Sungai Pua belum dikenal oleh masyarakat luas maupun wisatawan, khususnya yang berkunjung ke kota Bukittinggi. Salah satu penyebab masih kurangnya promosi pengenalan produk Randang One Sungai Pua karena tidak efektifnya promosi yang dilakukan saat ini. Untuk itu diperlukan sebuah media promosi yang komunikatif dan efektif dalam mempromosikan dan memperkenalkan kekhasan dan kenikmatan produk Randang One Sungai Pua.

Tujuan perancangan ini adalah berupa rancangan desain brosur promosi Randang One Sungai Pua serta media pendukung lainnya untuk memberikan informasi secara langsung dan penyampaian yang lebih rinci, komunikatif dan efektif serta disampaikan dengan bahasa verbal dan visual kepada publik. Metode yang digunakan dalam pengumpulan data adalah dengan mengadakan wawancara, observasi, dan dokumentasi, landasan teori yang digunakan ialah teori Desain Komunikasi Visual, teori Promosi, teori Media Cetak, teori Brosur, teori *Layout*, teori Tipografi, teori Warna dan teori Ilustrasi. Sedangkan metode yang digunakan untuk menganalisa data adalah analisis SWOT. Media utama yang digunakan dalam perancangan ini adalah Brosur yang menampilkan visualisasi berupa foto produk rendang yang akan ditawarkan kepada pembeli dengan desain brosur yang lebih *modern* dan *elegan*. Sedangkan media pendukung yang digunakan dalam promosi Randang One Sungai Pua adalah berupa poster, *x-banner*, baju kaos, *totebag*, gantungan kunci, *stiker*, media sosial *Instagram* dan media sosial *Gojek*.

Kata Kunci : Brosur, Promosi, Randang One Sungai Pua.